
 

10/30 グッドニュースを分かち合うために 
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― 教会墓地についてご報告 ― 

秋田郁美 

 10 月にお願いしました、教会墓地に関するアンケートに御協力ありがとうございま

す。19 名(家族)に回答を依頼しました。 19 名中 13 名の回答がありました。 

一部の方には回答をお願いしていませんことをお許しください。この場を借りて結果を

ご報告させていただきます。 

(質問１)教会墓地があったほうがいいですか？  

 はい 11   いいえ 1   わからない 1 

(質問 2)すでに墓地をお持ちですか       

はい 9    いいえ 4   答えたくない 0 

(質問 3)将来ご自分または家族を教会墓地に納骨したいと思いますか？ 

 はい 5     いいえ 2   わからない 6 

(質問４)今回の候補の墓地について場所や金額は適切だと思いますか？ 

 はい 7     いいえ 0   わからない 6 

(質問 5)教会墓地購入に際して献金のご意志はありますか？ 

 はい 6    いいえ 1   わからない 6 

(質問 6)教会墓地購入に際して教会債としてお金を貸与するご意志はありますか？ 

 はい 3    いいえ 2    わからない 8 

 教会のお墓はあったほうが良いという人がほとんどですが、すでにお墓をお持ちの方

も多く、自分や家族を納骨したいという人は半分もいません。また、ご自分の骨は散骨

したいなど、お墓の必要性を感じていない方もいらっしゃいます。そういった考え方が

世間の風潮ではないかと思います。教会の財政もゆとりがあるわけではないので、高い

買い物である墓地の購入にいては慎重に考えなくてはいけません。管理していくのは、

次世代の教会のメンバーですので、若いメンバーが少ない現状の中で心配な面もありま

す。以上のことをふまえた上で、2 月の教会総会で墓地購入の決定を議事としてはかる

のはやめることしました。最善に導かれるよう、今後もお祈りを続けていきましょう。 
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11/27河合兄入会式 11/26 秋を見つけよう 看板と壁文字がつきました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

12月役員会決定事項 

・11月度の経常会計・基金会計・建造物会計が承認された。 

・教会墓地に関するアンケートの回答をもとに、2月の教会総会の議題に墓地購入をあげるか協議し

た。結果、現在の教会員のお墓に対する必要性が低いことや、経済状況から考えて将来の教会員

の重荷になる可能性が高いことから今回は見送ることとした。 

・12月 25日のクリスマス礼拝の後に飲食を伴わない祝会を行う。プレゼント交換し、今年の感謝を分

かち合う短い時をもつ。 

・1月 1日の元旦礼拝は通常の礼拝と同じ 10：45開始、教会学校はお休み、子どものお話も無しとす

る。 

・年末年始の祈祷会について。12月 29日は休会、1月 5日(木)から始める。 

・クリスマスの対外献金について。いのちの電話多摩と教団のチャイルドケアミニストリーにそれぞれ 

 1万円ずつ献金を送る。 

               

 

 


